

## **Kulturgüterstreit: Ausschuss abgelehnt**

**Stuttgart** (dpa/lsw). Zum Streit über das Eigentum an badischen Kunstschatzen wird der Stuttgarter Landtag auf absehbare Zeit keinen Untersuchungsausschuss einsetzen. Der Ständige Ausschuss wertete es gestern mit der Mehrheit der CDU/FDP-Koalition als rechtlich unzulässig, in laufende Verhandlungen der Regierung mit einem Untersuchungsausschuss einzugreifen. (Siehe auch Kultur.)

Die Landesregierung hatte einen Vergleich mit dem Adelshaus Baden angestrebt. SPD und Grüne werfen der Regierung vor, mit dem geplanten Verkauf einzelner Kunstgegenstände das Vermögen des Landes zu gefährden.